



COMUNICADO

EXIGIMOS EL SERVICIO DE SALUD DE PRIMER NIVEL AL MAGISTERIO DE VILLAVICENCIO, EL META Y SUS FAMILIAS

La Junta Directiva Central de ADEM rechaza categóricamente la manera abrupta en que la IPS Jersalud suspendió la prestación del servicio de salud, negando la atención médica al magisterio. Esta acción evidencia la falta de compromiso y el poco respeto por la salud de los docentes, a pesar de haber convertido este servicio en un negocio lucrativo a costa del bienestar del magisterio.

Exigimos a la Fiduprevisora y al FOMAG una solución inmediata a esta problemática que afecta gravemente al magisterio del Meta.

Asimismo, solicitamos que, de ser necesario, se proceda al cambio de IPS, con el fin de garantizar una atención digna, oportuna y de calidad para todos los docentes.

Villavicencio, 1 de octubre de 2025.

JUNTA DIRECTIVA CENTRAL DE ADEM